

## PRESSE-INFORMATION

| JOHN WILL KOMMUNIKATION | T.0421. 333 98 28 | M.0172. 54 54 880 | mail@will-kommunikation.de | www.will-kommunikation.de |

### Neu: Die Kur im Reisebüro beantragen

- **Gesundheits-Reisebüros bieten umfangreiche Beratung und unterstützen bei der Beantragung von Kuren und Präventionsreisen**
- **Krankenkassen übernehmen anteilig die Kosten eines Kururlaubes**

Bonn, im Dezember 2012

Das Thema Gesundheit im Urlaub wird immer beliebter. Die mehr als 170 Gesundheits-Reisebüros in Deutschland unterstützen ab sofort auch bei der Planung und Buchung von Kuren. Die Kosten für europaweite Urlaube mit umfangreichen Kuranwendungen werden dabei in den meisten Fällen anteilig von den Krankenkassen übernommen. Der Clou: Die Gesundheits-Reisebüros unterstützen auch bei der Antragstellung gegenüber den Krankenkassen – eine vorherige Verschreibung durch einen Arzt ist somit nicht erforderlich.

- **Krankenkassen geben Zuschüsse nach unterschiedlichen Kriterien**  
„Keine Krankenkasse gleicht der anderen, die Kostenübernahmen variieren ganz erheblich“, erklärt Dieter Werner von den Gesundheits-Reisebüros. „Entscheidend dabei sind das Urlaubsland, die Reisedauer, die medizinischen Leistungen vor Ort und auch die Basis der Kostenübernahme.“ Für zwei Reiseformen sind Zuschüsse seitens der Krankenkassen möglich: Kuren und Gesundheitskurse, bisher als Präventionsreisen bekannt. Die speziell geschulten Gesundheits-Reisebüros sind in fast allen deutschen Städten zu finden.

**Weitere Informationen:** [mediplusreisen.de](http://mediplusreisen.de)  
[www.reisemed-experten.de/liste/reisebueros](http://www.reisemed-experten.de/liste/reisebueros)